

Kunker ke Morowali, Kajati Sulteng Apresiasi Kinerja Kajari Morowali bersama Jajarannya

Patar Jup Jun - MOROWALI.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 5, 2024 - 21:49



Kajati Sulteng bersama Kajari Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepala Kejaksaan Tinggi (Kajati) Sulteng bersama jajarannya melakukan kunjungan kerja (Kunker) ke Morowali di Kantor Kejaksaan Negeri Morowali, Kelurahan Mendui, Kecamatan Bungku Tengah,

Kabupaten Morowali, Rabu petang (04/092024).

Selain Kajati Sulawesi Tengah, Dr. Bambang Hariyanto, S.H., M.Hum., turut pula didampingi Ketua Ikatan Adhyaksa Dharmakarini Wilayah Sulawesi Tengah, Lilik Bambang Hariyanto, beserta perwakilan pengurus IAD Wilayah Sulawesi Tengah.



Kunker Kajati Sulteng bersama rombongan di Morowali ini merupakan salah satu rangkaian Kunker ke beberapa wilayah lainnya di Sulawesi Tengah, diantaranya ke Kejaksaan Negeri Parigi Moutong, Kejaksaan Negeri Poso, Cabang Kejaksaan Negeri Poso di Tentena, dan Kejaksaan Negeri Morowali Utara.

Dalam Kunker Kajati Sulteng itu di Kejaksaan Negeri Morowali ini diawali dengan penyambutan rombongan di halaman Kantor Kejaksaan Negeri Morowali. Kemudian pengarahan Kajati Sulteng di Aula Kejari Morowali, yang dilanjutkan dengan pengecekan sarana dan prasarana Kantor Kejaksaan Negeri Morowali.

Di ruangan berbeda juga dilakukan kegiatan Supervisi Pengurus IAD Wilayah Sulawesi Tengah pada IAD Daerah Morowali, bertempat di ruang IAD Kejaksaan Negeri Morowali. Sekira pukul 20.00 WITA, dilanjutkan dengan Ramah Tamah dan Silaturahmi Kepala Kejaksaan Tinggi Sulawesi Tengah dengan Pemerintah Kabupaten Morowali di Rujab Bupati Morowali.



Dalam Kunker ini, Kajati Sulteng mengapresiasi kinerja Kepala Kejaksaan Negeri Morowali beserta jajaran dalam melaksanakan tugas dan fungsi Kejaksaan, utamanya dalam hal penyelesaian perkara, pelaksanaan kegiatan, dan kerja sama dengan Satuan Kerja Perangkat Daerah di Morowali, yang berjalan dengan baik. Kegiatan Kunjungan Kerja Kepala Kejaksaan Tinggi Sulawesi Tengah pada Kejaksaan Negeri Morowali berjalan lancar, aman, dan kondusif.